
Magistratura é quase unânime no apoio ao uso de toga para trabalhar

No verão, os advogados das cidades mais quentes pedem para ser dispensados do paletó e da gravata,
indumentária que não combina com o clima brasileiro. Entre juízes, não há dúvida: usar toga faz bem.

Quase 90% deles concordam com a frase "o uso de toga/capa é uma tradição a ser preservada durante a
realização das audiências", segundo pesquisa divulgada pela AMB nesta segunda-feira (11/2). Metade
dos juízes de primeiro grau gosta da roupa. Entre desembargadores, os pró-toga são 88%. E entre
ministros, 95%.
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